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Почему все, я их люблю. Потому что вижу ихнюю часть в творении. Просто у евреев есть
огромное желание к свету на не осознанном уровне нашего мира. Хотя сами не знают,
что это такое. Есть четвертая часть, в которую свет не дошел вообще. Этот свет остался
в малхут мира Созидания и разбился. Поэтому Бог и избрал самые страдающие души,
как избранный народ. Подымая их к себе для восстановления справедливости, ну если
так можно выразится И от туда и родился Адам.       А потом из этой левой части в
центральную и рождается Давид. А под ним Израильский народ. Но сейчас в нашем
мире, это только левая часть в малхут и это еврейский народ. В нашем мире, это
желание проявляется как следствие и подымается в голову. И поэтому еврейский народ
во всем мире во всех сферах жизни занимают первые места. То есть желание
воплощается в жизнь. От этого зависть со стороны народов которые не имеют этого. И
все это переходит в ненависть и насилие, что бы все отобрать и унизить еврейский
народ. И еще все это идет от религии, которая, так же в ненависти из за Иисуса Христа,
обвиняет еврейский народ в распятии. И закрывает глаза, где Спаситель говорит, что
он сам идет на жертву. Единственная проблема, это только не принятия Иисуса, как
Спасителя. Но это, уже не дело других, а дело самого Спасителя и его народа.
Рожденные от духа Святого, никогда бы не были бы на ихней стороне, в плоть до
смерти. Потому что понимают и имеют разум. Всех Благ.

 1 / 1


